



## Elecciones a Director de Departamento

### Proclamación definitiva de Director del Departamento de Ingeniería Mecánica, Materiales y Fabricación

Reunido el Consejo del Departamento de Ingeniería de Materiales y Fabricación el 17 de marzo de 2023, se efectuó la elección a Director de Departamento, cumpliendo con el plazo electoral.

Como único candidato se presentó el Profesor D. Manuel Estrems Amestoy, obteniendo los siguientes resultados:

Votos emitidos (incluidos los votos anticipados):	24
Votos a favor de la candidatura de D. Manuel Estrems Amestoy:	22
Votos en contra:	1
Votos blancos:	1
Votos nulos:	0

Según los resultados de la votación, y no existiendo reclamación alguna, se proclama definitivamente a D. Manuel Estrems Amestoy como Director del Departamento de Ingeniería Mecánica, Materiales y Fabricación.

Cartagena, 22 de marzo de 2023

Fdo.: José Luis Aguirre Martínez  
Presidente de la Mesa Electoral